
Diputado Cuello sobre anuncio
de  buses  eléctricos  en
Valparaíso:  “Esto  es  muy
positivo y también valoro el
compromiso  del  Gobierno  con
la ley Que Pase La Micro”
Luego catalogar como “muy positivo” el anuncio del Gobierno
sobre  la  implementación  de  buses  eléctricos  antes  de  la
licitación  de  2025  en  el  Gran  Valparaíso,  el  diputado
comunista,  Luis  Cuello,  también  valoró  el  compromiso  del
Gobierno con la ley “Que Pase la Micro” por medio de la
ampliación del giro de EFE.

Sobre el compromiso del Gobierno, cabe mencionar que este
surge en noviembre del año pasado en medio de la discusión de
presupuesto y consiste en que el ejecutivo enviará un proyecto
de ley, durante el primer semestre de este año, para ampliar
el giro de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), con
el fin de operar microbuses en regiones y en zonas rurales de
la Región Metropolitana afectadas por una severa crisis de
transportes luego de la pandemia.

En torno al anuncio de buses eléctricos antes del 2025 y la
ampliación del giro de EFE el diputado Cuello destacó: “Creo
que es muy positivo que contemos con buses eléctricos antes de
2025 y también valoro el compromiso del Gobierno con la ley
“Que Pase La Micro” y la ampliación del giro de EFE, lo que va
a permitir que opere micro buses y de esta forma terminar con
el chantaje de las empresas privadas de transporte que no
cumplen con las condiciones y entregan un servicio de pésima
calidad”.
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Mejorar el transporte público de las personas que habitan en
regiones, ha sido una meta para el diputado Cuello, generando
empresas estatales o regionales que cubran las necesidades de
transporte  de  las  comunidades,  cumpliendo  con  todos  los
estándares y condiciones mínimas tanto para sus trabajadores y
trabajadoras como las y los pasajeros.
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